

Madame la Directrice Académique ,

Alors que le gouvernement et notre Ministre assurent vouloir un dialogue social et travailler dans la confiance, les actes nous montrent le contraire.

Le gouvernement maintient sa réforme destructrice et injuste des retraites contre l'avis de la population qui chaque jour y est de plus en plus opposée. Non seulement il la maintient, mais en plus il ment effrontément sur ses objectifs et conséquences.

Notre ministre avance la confiance alors même qu'il nous ment sans cesse sur cette réforme et les conséquences pour les enseignants, mais aussi sur les réformes estampillées « Éducation Nationale ». S'y ajoutent pressions, intimidations, convocations arbitraires depuis son arrivée au Ministère.

Enfin, l'Orne et la Basse Normandie sont abandonnés dans la dotation pour la rentrée prochaine.

C'est pourquoi, et afin de demander que tout cela cesse, les organisations FSU et SUD Éducation de l'Orne ont décidé de boycotter le CTSD de ce jour.

Pour la FSU61

Pour SUD-Éducation

Laurent CHARLES

Mathilde DUVEAU